
École élémentaire Les Vallées / La Chapelle-Saint-Mesmin 

 Conseil école du 17/10/2016 
Questions des parents d’élèves du conseil local FCPE 

 

 

 

Madame, Monsieur, 

Je vous remercie d’inscrire à l’ordre du jour les questions et thèmes suivants que nous souhaiterions 

aborder lors du prochain conseil d’école. 

 

Questions/thématiques à destination de l'équipe éducative: 
 

① Visite de l’école aux parents de CP 

Certains parents d’élèves de CP auraient apprécié de visiter l’école, le restaurant scolaire, … afin de 

connaître l’environnement dans lequel leur enfant va évoluer tout au long de cette année scolaire. 

Y a-t-il possibilité d’organiser en ce début d’année une visite pour les parents intéressés ? 

Par ailleurs, cette visite pourrait-elle être proposée à nouveau en juin pour les futurs CP ? 

 

② Ouverture des portes à 16h30 

Ce point est une information faite aux professeurs de école élémentaire et n’attend aucune réponse. 

Depuis la rentrée, l’école maternelle a modifié la sortie. Désormais, les enfants ne sont plus remis 

aux parents via la porte de la classe donnant sur la cour extérieure mais via l’intérieur (comme pour 

le matin). En conséquence, les parents doivent eux même chausser et habiller leur enfant. Cette 

nouvelle façon de faire prend un peu plus de temps pour les parents  et pose problème à ceux qui 

doivent ensuite rejoindre élémentaire en passant par la rue.  

Ceci explique que certains parents qui vont, dans un premier temps, chercher leur enfant en 

maternelle puis en élémentaire sont forcément en retard côté élémentaire dans la mesure où chaque 

porte ouvre à 16h30. 

 

 

Questions/thématiques à destination de la Mairie : 
 
③ Restauration scolaire 

Malgré l’alerte faite lors du conseil du 20 juin dernier, les enfants nous indiquent qu’ils sont 

toujours confrontés aux mêmes problématiques lors du temps de restauration ; à savoir qu’ils : 

- ne peuvent pas choisir leur place à table et ils sont donc séparés de leurs copains, 

- n’ont pas le droit de parler pendant le temps de repas et que certains d’entre eux sont punis 

lorsque cette consigne n’est pas respectée. 

On demande aux enfants d’être attentifs et ne pas parler pendant les périodes de classe.  

La pause méridienne est un moment de détente au cours de laquelle le repas est pris, donc nous 

réitérons notre demande et souhaitons qu’un peu plus de souplesse soit accordée lors du déjeuner.  

 

 

 



④ Installation de la 8
ème

 classe  

A la rentrée 2014-2015, une 8
ème

 classe a été ouverte sur l’élémentaire Les Vallées. 

Des travaux a minima ont été réalisés pour installer cette classe « provisoire » ne sachant pas si elle 

allait être maintenue dans les années à venir. Force est de constater que cette classe fait maintenant 

sa 3
ème

 rentrée et que de nombreux éléments manquent pour en faire une classe équipée comme les 

autres, à savoir : manque de place (difficulté pour mettre une bibliothèque en fond de classe, pour 

réaliser des travaux de groupe, pour installer plus de rangement, …), absence de point d’eau, baie 

vitrée avec une exposition sud générant une chaleur importante, … 

Quelles actions vont être entreprises par la Mairie pour répondre à ces problématiques ? 

   

⑤ Périscolaire du matin  

Les élèves d’élémentaire (et maternelle) allant en périscolaire le matin sont toujours accueillis en 

maternelle. 

Pouvez-vous nous indiquer l’évolution de ce dossier et à quelle échéance les enfants pourront-ils, à 

nouveau, utiliser le local destiné à cet effet ? 

 

⑥ Augmentation des tarifs 

Préalablement à l’application de nouveaux tarifs (repas, études surveillées, …), la Mairie pourrait-

elle en informer les parents ? En effet, les parents ont remarqué l’augmentation des tarifs lors de la 

consultation de leur facture sur l’espace famille. 

 

⑦ Questions communes aux 3 écoles élémentaires : 

 

7-1 : Classe ULIS :  

Le collège Louis Pasteur dispose de 2 classes ULIS et on constate que, parmi les 3 groupes scolaires 

de La Chapelle Saint Mesmin, aucune classe ULIS n’est ouverte. 

Pour le bien-être de ces enfants en difficulté, afin de maintenir leurs repères, de faciliter leur 

intégration et de poursuivre leur scolarité sur une même commune, est-il envisagé d’ouvrir une 

classe ULIS dans l’un des groupes scolaires de La Chapelle Saint Mesmin ? Quel est le rôle et la 

marge de manœuvre de la Mairie dans ce type de projet ? 

 

7-2 : Etat d’urgence : 

Quelles sont les nouvelles actions/directives mises en place suite à la prolongation de l’état 

d’urgence ? Ces dernières vont-elles perdurer si l’état d’urgence est arrêté ? 

 

,  

 

 

 

 

 

Merci par avance de vos réponses 

Les parents d’élèves FCPE 

Ecole élémentaire Les Vallées 


